

ROUTES

Intempéries dans le Chablais : de nombreux agents du Département mobilisés sur les routes départementales

Les pluies continues depuis 48h ont entraîné de nombreux événements de type coulées de boue, glissements de terrain, chutes d'arbres et inondations sur le réseau routier départemental, en particulier dans le secteur du Chablais. Pour faire face, le Département a déployé dès la nuit du 15 au 16 juillet de nombreux moyens humains et matériels pour assurer la sécurité et la viabilité du réseau départemental. Des événements concentrés sur le secteur du Chablais (plateau de Gavot et vallée d'abondance principalement) ont mobilisé les équipes d'astreintes des Centres d'exploitation des routes départementales du Département, nécessitant parfois le renfort de personnel et d'entreprises. Une vingtaine d'agent étaient sur le terrain avec des moyens matériels type camions, pelles mécaniques et balayeuse.

Nicolas Rubin, 1^{er} Vice-Président du Département et Lionel Tardy, Vice-Président, se sont rendus ce matin à Maxilly-sur-Léman pour se rendre compte des dégâts et saluer la réactivité et la mobilisation des agents qui agissent au quotidien pour la sécurité des usagers.

▪ Point de situation à la mi-journée :

À la fin de matinée, la quasi-totalité des secteurs sont revenus à des conditions de circulations normales. À noter :

- restriction de la vitesse sur la RD902 à Féternes encore active le temps de finir de déboucher et nettoyer les abords et les réseaux hydrauliques,
- réouverture envisagée d'ici la fin de journée de la RD24 à Maxilly-sur-Léman, dès que des blocs titans auront pu être mise en œuvre sur place pour sécuriser la route.
- prudence à l'approche de la RD228 vers le lac de Montriond, où les équipes du Département sont encore en train de nettoyer la chaussée.

=> La vigilance reste de mise sur le secteur avec ponctuellement des débordements de ruisseau encore possible.

⇒ Retrouvez toutes les informations sur les conditions de circulation sur :

www.inforoute74.fr

*L'aménagement, l'entretien et la sécurisation des routes départementales sont des compétences obligatoires du Département de la Haute-Savoie. En 2021, le Département consacre plus de **140 M€** de son budget aux infrastructures routières et à la mobilité. Ce niveau important d'investissement permet de poursuivre l'objectif du Département d'amélioration et d'entretien de son réseau routier départemental (**3 000 km de routes**), avec comme priorités la sécurité, la fluidité et le confort, en lien avec la problématique d'aménagement durable du territoire.*

CONTACTS PRESSE

Responsable Presse

Cécile Menu

06 89 19 46 62 / 04 50 33 58 61

Attachée de Presse

Laura Métivier

06 49 13 76 09 / 04 50 33 49 89

✉ media@hautesavoie.fr

🌐 hautesavoie.fr/espacepresse

🐦 @htesavoiepresse